

La Zarzuela vuelve a Can Gomà

L. T. V.

El teatro de Can Gomà acogerá el próximo domingo, 19 de noviembre, a las 6 de la tarde, la representación de la zarzuela "La Rosa del Azafrán" por parte de l'Associació Musical Pau Casals y de su compañía de zarzuela.

Se trata de una obra del maestro **Jacinto Guerrero**, bajo la dirección escénica de **Frederic Roda** y la dirección musical de **Enric Azuaga**, que ya ha sido representada con éxito en otras ocasiones.

Se trata de una ocasión especial puesto que coincide con el décimo aniversario de la compañía y, con tal motivo, ha realizado un CD



Cartel en el que se anuncia la representación

"10 anys de sarsuela a Mollè" (1990-2000), que será presentado en público durante este acto. Este CD recoge algunas de las can-

ciones más significativas del repertorio, *Los Gavilanes*, *La tabernera del puerto*, *Cançó d'amor i guerra*, *Doña Francisquita*, *La verbena de la pa-*

loma, *la rosa del azafrán*, entre otras.

Recuerdo de todos

La intención, para celebrar este décimo aniversario, es recordar juntos, las 159 personas de diferentes ámbitos, cantores, actores, músicos, directores (escenicos, musicales y coreografía), vestuario, transportistas, registradores, escenografía, maquillaje, peluquería, pianistas... y un largo etcetera, todos imprescindibles para poder desarrollar, con garantía cualquiera de las representaciones. Para ello, se montará en el vestíbulo del teatro, una exposición gráfica y audiovisual de estos 10 años de historia. ●